

今年の節分も

対決だ!

2月2日(日)は『節分』の日! 今年も去年と同様にオニと人間に分かれて『豆まき対決』を行う予定です!

15日(水)の帰りの会の時間に『今年も節分の日に豆まき対決をするよ!』と住野指導演から呼びかけると『今年も絶対勝ちたい! 目に入らないようにゴーグル持ってくるようにする!』と藤澤あいかちゃん(4年)。

去年同様に勝つことができるように:と気合いが入っている様子でした!

また、今回が初参加の1年生メンバー。まずはルールについて説明すると『楽しんで! オニやってみたい!』と中野そうし君。他のメンバーにも『一緒にやろうよ!』と声をかけてくれる姿がありました。

これから当日の『節分』に向けて、どちらの陣営も準備を進めていきたいと思えます!

今年も盛り上がること間違いなしの『節分』。準備や対決の様子については今後のほっとニュースでもお伝えするので、お楽しみに!

※2月2日はお休みのため3日(月)に『豆まき』を行います。週3利用・習い事がある方で参加希望の方につきましては日程調整をお願いします。

めんこが

大ブーム!

先日から第二ホームでは『めんこ』が大ブーム!

牛乳パックと段ボールを組み合わせたもので、相手のめんこをひっくり返すことができれば勝ちという遊びです。

特にハマっているのは4年生の竹原りんたるう君・青山かくま君の2人。

めんこ作りの場面では『オレはもっとデカくするわ!』『もっとカラフルにイラスト描くわ!』とオリジナリティにあふれためんこをたくさん作っており『どれが一番強いのか!』を試行錯誤しながら作る姿が...

めんこが完成すると『よっしゃ! 勝負しようぜ!』と呼びかけてさっそく勝負スタート! 順番に投げ、ひっくり返るたびに『よっしゃ!』と盛り上がる姿があり、勝負が終わっても『もう1回やろうで!』と何度も白熱したバトルを繰り返していました。

また、高学年で盛り上がっている姿を見て『やってみたい!』と2年生の小川こうへい君・浦口ほなみちゃんたちも参加する姿やお友だちを応援したり:と全学年が夢中になっています!

今後も室内ではまだまだめんこブームが続く予感です!

「なわとび」

じきにちのこになったよ!

先日から公園に行くとき『なわとびしよう!』と夢中になっているのは1年生の石田かなこちゃん・黒田しいかちゃんの2人。『8の字跳びがうまくできるようになりたい!』と最近は何度も練習を繰り返しています。

初めはなかなかタイミングが掴めず、苦戦する姿ありましたが、指導員・上級生にアドバイスをもらうことで次第にコツを掴んできた様子が...!

14日(火)には『だいぶできるよ!』と指導員に披露してくれました! 『まだまだ練習する!』とやる気になっている2人。これからもガンバレ!

ベストのぼんぼりノート

12月編

12月のベストのぼるノートを発表します!

- 1年 渡辺ゆうた君
- 2年 山田そうすけ君 小林れいちゃん
- 3年 冷水そうた君 松見あやかちゃん
- 6年 三宅はなえちゃん

今回は6名のメンバーが受賞されました。ベストのぼるノート賞として豪華な『景品』をGETです!

ぜんざいおいしい!



10日のおやつにぜんざいが登場!
「あったかくておいしい!」と大好評でした!

新年の抱負を絵馬に...



2025年の抱負を「絵馬」に書いて飾っています!
みんなの目標が叶いますように...!★

ぱるノート紹介

今日くさごろごろをしました。目がまわってたのしかたです。あと、へんな木のぼうを見つけてビックリしていい一日になったとおもう。

1年 中川 ひろむ

⇒公園でたくさんの発見をしたひろむ君。元気に走り回っていました!

.....

今日はあおいとおとはでレゴをしました。たのしかったです。あしたは線オニをしたいと思いました。

2年 小林 れい

⇒室内でやりたいことをして過ごしていたれいちゃん。明日の予定も立てていました!

.....

今日はあやかといろはでふしぎなトランプをしたよ。それはジャンプをしながらトランプをしたよ。楽しいあそびだったよ。ほかに考える。

3年 新妻 はるな

⇒自分たちでオリジナルのルールを考えて楽しんでいたはるなちゃん。その後も色々な遊び方を考えて遊んでいました。

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(コチラから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●来年度の利用継続申込書の提出期限は1月31日(金)となっています。保護者の皆さまにはご迷惑をおかけすると思いますが、期限内での提出をお願いいたします。継続について悩まれている方はスタッフまでお声かけください。

●お迎え時に駐車場が混み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしております。事故防止のためにも、お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をよろしくお願いいたします。